



URGENT

EVS : les contrats seront renouvelés pour les personnes qui ont encore des droits ouverts

Matignon annonce que les 14 000 contrats EVS vont être renouvelés. Il y avait urgence puisque les EVS remplissant les missions d'aide à la direction d'école et d'accompagnement des élèves en situation de handicap voyaient leur contrat se terminer fin juin faute de financement.

Le Premier Ministre répond ainsi positivement à la demande du SNUipp-FSU formulée par courrier le 13 juin dernier.

Dès maintenant :

- ✦ le SNUipp-FSU 84 interpelle le recteur et le préfet pour que les personnels EVS actuellement en fonction soient renouvelés ;
- ✦ le SNUipp-FSU propose aux équipes enseignantes une lettre type à envoyer au DASEN, sous couvert de l'IEN, pour une demande urgente de renouvellement de la mission de l'EVS de l'école.

Cette première mesure répondant à l'urgence des situations mérite d'exister, elle n'est qu'une étape.

Pour l'avenir, le SNUipp-FSU continuera le combat auprès des écoles et des personnels pour obtenir des emplois pérennes de la Fonction Publique pour assurer les missions d'aide à la direction et d'accompagnement aux élèves en situation de handicap.